

1月 乳児部だよ

令和6年1月25日発行 洗足池保育園

新年がスタートし、元気一杯に遊ぶ子ども達。この時期ならではの凧揚げや、福笑い等の正月遊びを楽しんでいます。

本年も保護者の方々子ども達の成長の喜びを分かち合いながら、心温まる1年を過ごしていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。



福笑い楽しいね♪
自分で考えて、顔を作ったよ！

コマを作ったよ♪
回すの上手でしょ？



2月の歌

- ・まめまき
- ・鬼のパンツ
- ・ふしぎなポケット

ふたば組

おばけやおおかみが大好きな子ども達。『ねないこだれだ』や『おおかみと7ひきのこやぎ』の絵本が好きで、保育者の読み聞かせを楽しんでいます。おばけやおおかみが話の中に登場すると、少し怖いけれどその後の展開にワクワクしながら見ている様子が、とても可愛らしいです。

先日、散歩先でおおかみごっこを子ども達と一緒にしました。『おおかみと7ひきのこやぎ』のストーリーに基づいて、おおかみ役の保育者が「トントントン、(扉を)開けておくれ」と言うと、開けようか考える子や「開ける！」と言って、扉を開ける真似をする子がいました。おおかみ役の保育者が「ウォー！」と言って、驚かすと、「きゃー！」と言いながら、嬉しそうに逃げていましたよ。何度か遊ぶうちに、保育者や友達と簡単なやり取りを楽しむ姿や、おおかみ役にもなりきって遊ぶ姿が見られるようになりました。



引き続き、様々なごっこ遊びを提供したり、興味が広がっていくように遊びを展開したりしていきたいと思います。

みつば組

散歩が好きで、友達や保育者と遊ぶ事を楽しむ子ども達！最近では、お兄さんお姉さんのように友達同士で手を繋いで歩く日もあり、「友達と手を繋いで歩くの楽しいね！」「また繋ぎたいな！」と、友達と話す姿がとても可愛いです♡

散歩先では、おおかみごっこが引き続き大好きで、おおかみ役の子は、帽子を黄色にし、「食べちゃうぞー！」とおおかみになりきって遊んでいます！木や大きな石の裏をレンガの家に見立てて、「3匹の子ぶた」のやり取りをして楽しんでいます♪また、鬼ごっこなどルールのある遊びも楽しむ子ども達。保育者のルール説明を真剣に聞き、「タッチしたから鬼だよ！」と子ども同士で教え合う姿が見られています。保育者が鬼になり追いかけると、「こっちこっち！」と逃げている友達を助けたり、「ここにいるよ～」と鬼を呼んで逃げたりして、楽しんでいます♪



引き続き、子ども達が楽しめる遊びを提供していき、一緒に楽しんでいきたいです。